



1学期も折り返し

さわやかな5月から、早いものでもう6月です。運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。子ども達の精一杯頑張る姿をご覧いただくことができたことと思います。クラスで協力すること、上学年として3年生のお手本になったり、リードしたりすることなどを学び、一つ成長したと思います

この後は、プール開きも待っています。天候が不順で、体調をくずしやすいときでもあります。お子様の健康管理とやる気を支える励ましの声かけを、今後もよろしくお願いします。

ごみはどこへいくの？

4年生の社会では家庭から出たごみがどこへいくのかを調べる学習をしています。5月9日(火)には学校のごみ捨て場からパッカー車でごみ処理施設へと運ばれていく様子を見学したり、分からないことを質問したりしました。

6月2日(金)には、社会科見学で東部クリーンセンターへと行きます。ごみの処理される様子をしっかり見学して、環境に優しい生活の仕方についてしっかりと考えて欲しいと思います。



元気に育ってきました！！

現在、理科の学習でヘチマときゅうりを育てています。5月に入って気温が上がってきたこともあり、芽が出てきている様子をしっかり見ながら観察することができました。

今後も引き続き成長する様子をしっかり見ていきたいと思っています。

